
第４回 女性連合・私たちのひろば 記録 

2022年11月12日（土）10：00～11：35 

 

司 会： 米本裕見子幹事 

記 録： 戸井田敦子書記 

参加数： 委員・役員含め ２５名（２２ライン＋サテライト１教会４名） 

 

１．開会挨拶 司会 

２．祈り 書記 

３．自己紹介タイム  10:05～10:45 

 （幹事より） 

皆さんの考え、想い、議案説明懇談会の感想などをいただき、とても良い分かち合いとなった。 

次回からはきちんと自己紹介タイムを取りたい。 

 

４．女性連合役員会・これからの女性連合検討チームより説明  10:45～11:00 

  ①今後に向けての方向性、協議内容の共有  吉高路チーム長より説明 

 説明原稿を画面共有し、説明を行った。 

  ②理念の説明  米本裕見子幹事より説明 

 検討中の理念（叩き台）を画面共有し、説明を行った。 

 

５．質問と応答、意見  11:00～11:25 



 とても難しい課題をまとめて下さったことに感謝。カタカナ語（エンパワメント、セクシャルマイノリ

ティなど）は、少し上の世代には難しいので、日本語にしてくださると良いと思う。 

 会計からだが、会員が毎年100名、『世の光』購読冊数が毎年約100冊ずつ減っているということで、

数だけ見るととても減っているように感じるが、各教会で１名、１冊減るともう２７０ほど減ることに

なる。各教会の召天された方、購読を止めた方が１名いたら、まとまるとそのような数字になるという

ことである。しかし、女性連合の活動は、会費と『世の光』によって支えられているので、危機感はも

っていく必要がある。 

 新しい会員を増やしたいというのは分かるが、各教会にその対象者がいるのだろうか。また、誘う時に

どのような活動をしているのかが分かるような、パンフレットのようなものが欲しい。 

➡以前の、結婚したら「婦人会」、のような意識が残っている部分がある、独身か否かや年齢などに縛

られず、間口の広い女性連合でありたい。また、入っていただけるようなヴィジョンをクリアにし、意

義や魅力ある活動をしていきたい。 

 各教会での女性会活動が出来ていない中で、パンフレットなどあると、女性連合や地方連合の集会に誘

いやすい。 

 『世の光』は、個人的には値上げしても良いと思う。 

 『世の光』は定価がどこにも書いていない。個人でも購入検討しやすいように、どこかに定価や案内を

入れたらどうかと思う。定期購読でなくてもよいこともあったら良い。 

➡消費税のことがあり、定価を入れていない。団体の機関紙であると消費税の対象にならない。しかし

機関紙になると会員全部に配布しなければならない。『世の光』は現在、自由選択で購入希望者が買っ

ているという状況なので消費税を払っている（年間約34万円）みどころである。 



➡消費税は３％～10％まで上がってきているのに、『世の光』の誌代はずっと上がっていない。実情と

しては女性連合の消費税負担分が増えてきている。価格については、上げて良いという意見と、現価格

でも負担だ、という意見もあり難しい。 

➡『世の光』は女性でなくても購読できるし、教会用に１冊購入していただければお勧めすることも出

来る。しかし、コピーはやめていただき、あくまでも紹介用で、購入をしてほしい。 

 

（幹事より）問いかけとして、中間答申での、自分たちが国際宣教を担っていける（教会に外国籍の方がい

らっしゃるなど）などはどのように思われるだろうか。女性連合が使命としてきた世界伝道（世界祈祷週

間）をどうするのか。すべてを続けているけるわけではない中で何を大切に守るのか。守らないのか。どの

ように守るのか。 

（会長より）具体的な案が出てきていないのでご意見をだすことは難しいかもしれない。『世の光』のこと

なども出たが、コストのことについても、ウェブ書籍も進めているが。もっと具体化したら、結果コストが

どのような状況になっていくのか見ながら、また考えていく必要があるのではないかと思う。 

 

【今後のロードマップ】 

 ・来年の総会で大枠・方針を決めていけるように目指していきたい。 

 ・5月の実行委員会で、議案提案できるようにしたい。 

 ・財政を見ながら、活動を見直す。 

 

６．これからのスケジュールとご案内 



 ホームページご確認ください 

 総会決議書締め切りまでに。 

 世界バプテスト祈祷週間   11月27日（日）～ 

 明日の「ひろば」14:00～  今日と同じＩＤ 

 「みんなでこれ連」 11月26日（土）13:00～15:00 

 連盟ＨＰから申込制 Zoomミーティング ID：438 770 5889  パスコード：149464 

 

質問：女性連合のロゴマークを創られた方の想いが知りたい。 

➡役員会で、HPに載せるなどの方法を検討したい。 

 

お祈り  吉高路会長 

 


